

Señor Don Carlos Faust - B l a n e s

Mi estimado amigo: Esta mañana me ha entregado mi primo la carta del señor Presidente del Instituto de Estudios Ilerdenses dirigida a V. Tal como me indica he redactado la adjunta, muy breve, como debe ser, para que sirva de simple acuse de recibo.-La otra, con indicación de las bases de trabajo irá luego. No es necesario que V. venga a Barcelona si no tiene interés en venir por algún otro asunto. Como en esa segunda carta tampoco seré muy concreto me parece que no hace falta pedir consejo; y, como, por otra parte, V. mismo verá la carta, podrá hacerme las observaciones que estime pertinentes caso de que le parezca procedente.-No pase pena por la época: la provincia de Lérida es muy grande, y lo mismo se puede herborizar en ella durante el mes de abril que en agosto. Conviene no precipitarse. Además, en el mes de abril las plantas tienen jugos excesivos y, por consiguiente, de preparación más difícil y engorrosa. Nada perderíamos empezando a últimos de aquel mes y aun en mayo, si se trata de tierra baja, que si es el Pirineo en el mes de julio es cuando todo está mejor.

Ayer remití a V. una carta de Pepe, que supongo ya en su poder.-

Hoy Blanes debe de ser un paraíso. Aquí parece que ha empezado ya la primavera.

Saludos afectuosos y mil gracias por todo

*Fuertes*

Barcelona 2 de marzo de 1943

3.3. La carta de Lérida la conservo  
para entregársela cuando nos veamos.